



ACCUEIL CONCEPT PÉDAGOGIQUE EN PRATIQUE
QUI NOUS SOMMES CONTACT SOUTIEN



On d'ÉCOLLE!

*"Les enfants sont naturellement
astucieux, énergiques, curieux, avides
d'apprendre et doués pour le faire"*

John Holt

"On décolle!" est une initiative citoyenne ayant l'objectif de proposer un cadre résolument **bienveillant** aux enfants pour leur permettre de vivre des **apprentissages autonomes et informels**.

Nous aménageons actuellement un lieu de vie et d'apprentissages sur un terrain proche de la nature et de la forêt, à Royompré (Jalhay). Nous voulons y accueillir des enfants de trois à sept ans dans la simplicité, la spontanéité et la bienveillance.



En pratique

Comment se passe une journée à "On décolle"? Quels sont les activités qui rythment la journée des enfants ? Plongez-vous dans le récit d'une de nos sorties.

Concept pédagogique

Nous nous inspirons librement des jardins d'enfants en forêt (Waldkindergarten) bien connus et reconnus dans les pays germaniques et scandinaves. Mais au-delà de cela, notre travail repose sur trois piliers fondamentaux.

Qui nous sommes

"On décolle!" est une initiative citoyenne, désireuse d'offrir un cadre d'épanouissement libre aux enfants de la région entre Eupen et Verviers.